



12 de Mayo de 2016.-

Emergencia

Simulacros de Resucitación Cardíaca Básica

El Departamento de Emergencia del Hospital Policial, está realizando las prácticas donde se evalúa el tiempo y la calidad de la respuesta.



Personal del Departamento de Emergencia realiza un simulacro de R.C.B.

El departamento de Emergencia del Hospital Policial está llevando a cabo dos tipos de simulacros: el de Helitransportado y el de Resucitación Cardíaca Básica (R.C.B.). En referencia a este último punto, nuestro departamento conversó con el Director del Departamento de Emergencia, Dr. Fernando González.

“Se realizan dentro de las actividades del Centro de Reanimación Cardiopulmonar Básico” dentro del Hospital Policial, indicó. “Son simulacros en tiempo real donde se evalúa el tiempo y la calidad de la respuesta; contenidos y evaluación de contenidos en la respuesta del personal sanitario en el uso del soporte vital básico y el uso del desfibrilador externo semiautomático”, agregó.



Personal sanitario del Hospital Policial se apresta a utilizar el Desfibrilador.

Los mismos se vienen realizando hace 15 días y el principal objetivo es que se cubran los cuatro turnos en los que trabaja nuestro Hospital para “evaluar la respuesta de todo el personal sanitario en todas las áreas”, dijo.

Este tipo de simulacros se están realizando en esta Dirección Nacional hace dos años. En ese sentido el Departamento de Emergencia está utilizando la misma metodología “para poder comparar los resultados que se obtuvieron con los actuales”, finalizó González.